



Côte d'Azur Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

185 m²

Réf. CA6-1913

4 200 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Surplombant majestueusement la ville de Cannes et nichée au cœur d'un domaine sécurisé de renom, Sotheby's Côte d'Azur Cannes est fier de vous présenter cette somptueuse villa offrant une vue panoramique imprenable sur la mer, embrassant la magnifique baie de Cannes. Cette élégante propriété de 190 m² s'étend sur deux niveaux, offrant un total de 7 pièces, comprenant notamment 4 chambres avec salles de bains attenantes, un vaste séjour lumineux et une cuisine entièrement équipée. Le terrain de 875 m² accueille un jardin luxuriant agrémenté d'une piscine, ainsi que deux emplacements de ...

Perched majestically above the city of Cannes and nestled within a renowned secure estate, Sotheby's Côte d'Azur Cannes is proud to present this magnificent villa offering breathtaking panoramic views of the sea, embracing the beautiful bay of Cannes. This elegant property spanning 190 sqm extends over two levels, boasting a total of 7 rooms, including 4 bedrooms with en-suite bathrooms, a spacious and luminous living room, and a fully equipped kitchen. The 875 sqm plot hosts a lush garden adorned with a swimming pool, as well as two parking spaces. A caretaker ensures a permanent presence at ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

